

東日本大震災 対策本部情報	22号	2011/03/20 14:20現在
------------------	-----	-----------------------

各地本委員長殿

## 盛岡地本対策本部より

「全組合員一丸となり救済・支援活動をしています！」

盛岡地本は全組合員が不眠不休に近い状態で、救援・支援活動を行っています。本部および各地本の組合員の皆さんの思いを受けて頑張っています。各地本の支援物資に対し、被災された組合員・家族の皆さんは大変喜び感謝しています。

岩手県内でも亡くなられた方は次第に増え、避難している方は5万人です。

JR貨物の貨物列車が昨晚、盛岡に到着しました。タンクローリー40台分の燃料が被災地に輸送されます。被災地の皆さんには大きな希望となっています。貨物労組の皆さんに感謝します。有り難うございました。

明日には、北海道労組からの支援物資が4トントラック2台で到着する予定になっています。被災組合員のみならず、被災されたすべての皆さんに一日も早く届けたいと考えています。

岩手県内は、少しずつ復興にむけた動きが出てきつつあります。陸前高田市では避難所である小学校の校庭に仮設住宅の建設が始まりました。また銀河鉄道やローカル線、田沢湖線なども本数は少ないですが運転を再開しています。バスも少しずつ運行を再開しました。依然として不自由な生活は続いています、涙を堪えながら歩んでいます。

東労組全組合員の思いをしっかりと受けとめ前を向いて進んでいきます。

以上  
JR東労組本部